

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
BOB	S0401/22	03.11.2022
zum/zur		
A0197/22 Fraktion FDP/Tierschutzpartei		
Bezeichnung		
Internetseite mit Baustelleninformationen zur Sanierung und ggf. Umfeldgestaltung der Hyparschale und Stadthalle		
Verteiler	Tag	
Die Oberbürgermeisterin	15.11.2022	
Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten	15.12.2022	
Verwaltungsausschuss	13.01.2023	
Stadtrat	16.02.2023	

In der Stadtratssitzung vom 10.10.2022 wurde der Antrag A0197/22

„Die Oberbürgermeisterin wird gebeten, eine Internetseite einrichten zu lassen, die die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Magdeburg regelmäßig über den aktuellen Baustatus der Hyparschale, Stadthalle sowie, wenn möglich, über die dazugehörige Umfeldgestaltung informiert. Neben aktuellen Informationsvorlagen und Drucksachen zu den Projekten, sollte ebenso die Historie dieser einzigartigen Bauwerke auf der Internetseite beleuchtet werden. Auch Bildmaterial sollte dabei integriert werden.“

in den Verwaltungsausschuss sowie in den Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten überwiesen.

Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung:

Eine Internetseite zu den Bauprojekten Stadthalle und Hyparschale sowie deren Umfeldgestaltung ist bereits in Bearbeitung. Die Umsetzung erfolgt durch das Team Presse- und Öffentlichkeitsarbeit im Bereich der Oberbürgermeisterin in Zusammenarbeit mit dem Kommunalen Gebäudemanagement (KGM), in dessen Verantwortung die Bauprojekte liegen.

Für den Aufbau der Internetseite wird sich an den beiden Portalen zur Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Allee (www.tunnel.magdeburg.de) und zum Ersatzneubau Strombrückenzug (www.magdeburg.de/ErsatzneubauStrombrueckenzug) orientiert. Neben den aktuellen Meldungen zum Baugeschehen sollen Informationen zum bisherigen Bauablauf der beiden Projekte dargestellt sowie die Geschichte der Baudenkmale herausgearbeitet werden. Ein Unterpunkt wird zudem die Umfeldgestaltung sein. Geplant ist auch eine Mediathek, in der neben Fotos und historischen Ansichten beispielsweise auch Übersichtspläne zu finden sind. Dazu liegt umfangreiches Material vor, dass zunächst noch gesichtet werden muss.

Aufgrund der Fülle von Informationen zu den Bauprojekten Hyparschale und Stadthalle sowie deren Umfeldgestaltung wird die Umsetzung etwas Zeit beanspruchen. Die Freischaltung ist für das erste Quartal 2023 vorgesehen. Anschließend wird die Internetseite – wie auch die Seiten zur Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Allee und zum Ersatzneubau Strombrückenzug – fortlaufend gepflegt, bearbeitet und gegebenenfalls ergänzt werden.